

8/19

松前リトルリーグが全国大会出場

2008全国選抜リトルリーグ野球大会に、四国代表として松前リトルリーグが11年ぶり2回目の出場を果たし、町長を表敬訪問しました。

8月22日から24日まで福島県白河市で行われた大会では、東北代表の白川に逆転負けを喫してしまいましたが、試合では、素晴らしいプレーを見せてくれました。これからも、より一層の活躍を期待しています。



8/22

松中ソフトボール部が全国で3位

8月17日から8月20日まで、富山市で行われた第30回全国中学校体育大会に出場した松前中学校ソフトボール部が、町長を表敬訪問しました。

結果は、準決勝で惜しくも鹿児島県代表に敗れ、決勝には進めませんでした。全国で見事3位入賞を果たしました。

次回は優勝をめざしてがんばってください。

8/23

観月祭で「まさき」をPR

義農精神を生かしたまちづくりをするため、町職員有志で組織した『義農のふるさとづくり隊』が、東温市で開催された観月祭で、町の花産物や農産物を利用した食品の販売をサポートしました。「たこ飯」や「ネギ入りコロッケ」などの販売品は、約2時間で完売するほど好評で、松前町をPRすることができました。



8/28

夏祭りの売上げの一部を寄付

松前町商工会女性部が、松前町大規模地震災害対策基金にまさき町夏祭りの売上げの一部を役立ててほしいと、寄付しました。大規模地震が起こった際の応急対策及び復旧対策などに利用させていただきます。ありがとうございました。